



2. Juli 2008

Postulat

der CVP-Fraktion

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, auf welche Art und Weise Klassen einzeln oder im Verband für ausserordentliche schulische Leistungen oder Projekte belohnt werden können.

Begründung:

In der heutigen Zeit werden viel zu oft nur negative Vorfälle mit SchülerInnen in den Medien genannt. Ausserordentliche Leistungen werden selten honoriert. Die heutigen Schulkinder brauchen jedoch auch Vorbilder aus den eigenen Reihen, die gesellschaftlich und schulisch korrektes Verhalten vorleben. Für die Evaluation können auch die neu geschaffenen Schülerparlamente beigezogen werden.